

Les Vitrollais raflent tout sur leur passage

Run & bike de Manosque, Ékiden de Toulon, les Vitrollais ont déjà faim

La saison commence doucement pour les duathlètes et triathlètes vitrollais qui pour le moment se testent sur des épreuves parallèles notamment de course à pied.

Et ils se testent avec succès en profitant au passage de mettre le nom du club vitrollais sur quelques palmarès. Ainsi, ce week-end, les Vitrollais ont gagné deux épreuves: le run and bike de Manosque et surtout le prestigieux Ékiden de Toulon, marathon en relais.

À Manosque, ce sont les triathlètes, Brice Batta et Guillaume Bouchaix qui s'imposent. Après avoir fait toute la course en tête d'une épreuve que le premier nommé connaissait bien puisqu'il avait terminé deuxième l'an dernier et qu'il revenait avec la ferme intention de s'imposer.

Les duathlètes ont fait aussi bien du côté de Toulon. Réunis en stage toute la semaine, ils ont clôturé par l'Ékiden de Toulon, marathon à effectuer en relais par équipe de six athlètes. Et devant 104 équipes soit 624 partants, les six Vitrollais se sont tout simplement imposés en 2h17'. Une grosse satisfaction pour le président d'autant plus que les coureurs vitrollais ont affiché des temps de passage aux cinq kilomètres, référence du duathlon, très homogènes. C'est Pierre Vadam qui a pris le premier relais de 5 km et il est arrivé en tête pour lancer Anthony Landreau pour son 10 km. Ce dernier s'est fait reprendre par un gars qui court le 10 000 m en 30'15" et il avait 1'30" de retard lorsqu'il a passé le relais au troisième coureur vitrollais Damien Derobert. Le champion de France en titre de duathlon a réalisé un joli 15'27" sur son 5 km pour reprendre 30



L'équipe de D1 de duathlon s'est montrée déjà affûtée à Toulon tout comme les triathlètes vainqueurs à Manosque.

/ PHOTOS L.P. ET DR

secondes d'avance. Les trois derniers relayeurs, Frédéric Philippe sur 10 km, Thibaut Humbert sur 5 km et Stéphane Valentin sur le final de 7,2 km ont magistralement terminé le travail. Le néo-Vitrollais passant donc la ligne d'arrivée en tête. "C'était une très belle revue d'effectif. Les gars sont déjà affûtés notamment Thibaut Humbert qui ne montrait pas une telle forme l'an dernier à la même époque. Cela nous promet une belle saison pour lui," espère le président Jean-Pierre Michel qui insiste sur deux points essentiels: l'homogénéité de l'équipe et l'esprit d'équipe.

Avec les six temps autour des quinze minutes sur cinq kilomè-



tres, les Vitrollais présentent en effet un niveau exceptionnellement similaire en vue des championnats de France des clubs de Division 1 qui commenceront le 3 avril aux Sables d'Olonnes: "C'est ce qu'il faut pour prendre les vélos en même temps et bien réussir une course d'équipe." Sur l'état d'esprit, le président est tout aussi optimiste: "Après cet-

te semaine de stage qu'ils ont passée chez Frédéric Philippe en apprenant à se connaître, en s'entraînant tous ensemble ce qu'ils n'ont pas souvent l'occasion de faire et enfin, en gagnant l'Ékiden, on peut dire que la mayonnaise est en train de monter..."

À suivre.

Isabelle LIBERATO-ISHARD
liberato@laprovence-presse.fr